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 M

it m
einem

 R
estaurant „Z

um
 R

ebstock“ bin ich schon seit Jahren M
itglied und 

A
kzeptanzstelle im

 R
egioverein, w

eil ich das P
rojekt uneingeschränkt unterstütze. 

A
ls O

B
 w

ürde ich m
ich sich für den E

rhalt des V
ereins stark m

achen, indem
 ich die 

R
egiogeldinititative bekannter m

ache und als W
irtschaftsdezernent bei den 

eingesessenen U
nternehm

en dafür w
erbe. G

erne w
ürde ich auch die A

rbeit der 
A

gendagruppen w
ieder aufnehm

en und stärken und diese auf die verschiedenen 
O

rtsteile ausw
eiten anstelle der geplanten, ausschließ

lich bürokratisch handelnden, 
teuren O

rtsbeiräte, die in P
lanung sind.  


